



Murat Sengul/Anadolu via Getty Images

Avec le départ d'Assad, quelle est la suite pour la Syrie ?

Lorsque vous comprenez la prophétie biblique, il n'est pas nécessaire de devenir !

- Gerald Flurry
- [10/12/2024](#)

Le gouvernement du dictateur syrien Bachar el-Assad vient d'être renversé. La Russie et l'Iran sont sous le choc. Le monde entier a été étonné de la rapidité avec laquelle ces événements se sont déroulés. Les rebelles ont réussi à faire en *13 jours* ce qu'ils n'avaient pas pu réaliser depuis plus de *13 ans*.

Si vous écoutez les commentateurs, vous découvrez que non seulement ils ne s'attendaient pas à cela, mais qu'ils n'ont aucune idée de ce qui se passera ensuite. Cependant, la Bible a prophétisé ce changement radical en Syrie, et elle révèle également ce qui se passera ensuite.

Au début de cette année, j'ai enregistré un épisode de *La clef de David* qui a été mis en ligne le 15 mai. Dans l'article correspondant, j'ai déclaré :

Que se passera-t-il lorsque Bachar el-Assad ne dirigera plus la Syrie ? La Russie le soutient en tant que dictateur, faisant du peuple ses esclaves. Des millions de personnes ont déjà émigré du pays, et un grand nombre d'entre eux se sont dirigés vers l'Allemagne.

Contrôler la Syrie donne à la Russie et à l'Iran une base navale et aérienne sur la mer Méditerranée, ce qui est stratégiquement vitale. Lorsque l'Allemagne s'alliera à la Syrie, la Russie et l'Iran perdront cet avantage.

L'Iran perd la Syrie au profit de l'Allemagne. Cela se passe en ce moment même !

Lorsque certaines indications ont émergé qu'Assad serait prêt à rompre avec l'Iran, j'ai écrit dans notre numéro d'août de la *Trompette* : « La prophétie biblique le dit clairement : avec ou sans Assad, la Syrie rompra avec l'Iran et s'alliera à l'Allemagne ! »

Pratiquement personne d'autre ne prévoyait des évolutions spectaculaires dans cette région, et beaucoup d'autres événements importants se déroulaient ailleurs en ce moment-là. La seule raison pour laquelle je mettais autant l'accent sur la Syrie était la prophétie biblique ! Cela montre à quel point la prophétie est précieuse pour comprendre les événements mondiaux.

Avec le recul, il est clair que Dieu m'a inspiré à me pencher sur ce sujet pour une raison importante.

La Bible révèle l'issue

En 2012, après un an de guerre civile en Syrie, j'ai écrit : « Le monde entier a les yeux rivés sur ce point chaud explosif. Bachar el-Assad sera bientôt chassé du pouvoir, mais que se passera-t-il ensuite ? Vous pouvez savoir quelle en sera l'issue !

Bien que nous ne connaissions pas toujours le moment exact de ces prophéties ou la manière dont elles se dérouleront, elles nous donnent des indications claires sur ce à quoi on devrait attendre. Au fur et à mesure que les événements se déroulent, notre compréhension de ces prophéties s'affine.

De nombreux pays souhaitent le départ d'Assad, mais personne ne sait quel type de gouvernement le remplacera. Le commentateur géopolitique Ian Bremmer a déclaré : « Votre supposition est aussi bonne que celle de n'importe qui d'autre. » Le « printemps arabe » d'il y a 12 ans a déstabilisé une grande partie du Moyen-Orient, ayant divers effets, et a laissé dans son sillage un dangereux niveau d'instabilité. La plupart des pays concernés se sont enfoncés dans le radicalisme.

Les dirigeants mondiaux et les commentateurs de l'actualité ne peuvent pas vous dire à l'avance où mènera cette crise. Mais vous pouvez connaître l'avenir de la Syrie en lisant ce que nous avons écrit, sur la base de la Bible, depuis 80 ans.

La Syrie est l'un des points chauds les plus complexes de la planète. Mais ce que j'ai écrit en 2012, je peux le réitérer aujourd'hui :

Ce dont nous sommes actuellement témoins en Syrie est en fait une prophétie biblique majeure en cours d'accomplissement ! Ce qui se passe en Syrie amènera des nations puissantes à changer de cap et ébranlera les fondations de ce monde !

Saviez-vous que le livre des Psaumes prophétise l'avenir de la Syrie ? Cette nation joue un rôle important dans l'équilibre des forces au Proche-Orient, et le Psaume 83 prophétise qu'un changement violent et spectaculaire est sur le point de se produire dans les alliances de la Syrie. Cela touchera de nombreuses nations et conduira finalement à une guerre totale qui engloutira toute la Terre !

Cette prophétie *révèle l'issue du soulèvement en Syrie*. Elle met également en lumière l'implication clé d'une nation extérieure importante, quelque chose que nous pouvons déjà voir se développer.

Ce n'est pas une exagération ! L'éviction d'Assad a choqué le monde entier, mais ce n'est que le *début* de ce changement spectaculaire prophétisé !

Surveillez l'Allemagne

Selon le Psaume 83, la Syrie et plusieurs autres États arabes seront alliés à la Turquie et à l'Allemagne. Cette alliance sera très différente de celle dirigée par l'Iran, décrite également dans la prophétie biblique. Ces deux confédérations sont opposées

l'une à l'autre (lisez le chapitre 4 de ma brochure gratuite *Le roi du sud* pour une explication détaillée).

Dans mon article de 2012 sur la Syrie, j'ai écrit : « L'Amérique a été trop faible pour dompter l'Iran et neutraliser les alliés de ce dernier, mais l'Allemagne est en train de s'installer et de combler ce vide de pouvoir. Le monde entier devrait observer ce que fait l'Allemagne au Proche-Orient. »

La présidente de la Commission européenne, Ursula von der Leyen, a écrit le 8 décembre, juste après la chute d'Assad, que « l'Europe est prête à soutenir la sauvegarde de l'unité nationale et la reconstruction d'un État syrien qui protège toutes les minorités ».

Le chancelier allemand Olaf Scholz a déclaré : « Aujourd'hui, nous sommes aux côtés de tous les Syriens qui espèrent une Syrie libre, juste et sûre. Une solution politique au conflit en Syrie est possible. Avec ses partenaires internationaux et sur la base des résolutions du Conseil de sécurité [des Nations unies], l'Allemagne apportera sa contribution. »

Nous pouvons nous attendre à ce que l'Allemagne s'implique davantage, mais probablement pas sous la direction de Scholz, qui est sur le point de partir.

Dans mon article « *L'Iran perd la Syrie au profit de l'Allemagne* », j'explique ce que les prophéties annoncent pour la suite. Alors que tous les regards sont tournés vers la Syrie et que l'Iran et la Russie perdent leur position dominante, *surveillez de près l'Allemagne*.

On parle beaucoup en ce moment du retour en Allemagne de centaines de milliers de réfugiés syriens. L'autre facteur important est que la Syrie a besoin de l'aide d'autres pays pour sa reconstruction. Ni l'Iran ni la Russie ne sont en mesure d'aider à la reconstruction de ce pays dévasté. Le président élu des États-Unis, Donald Trump, a indiqué qu'il ne souhaite pas s'impliquer. Mais l'Allemagne se prépare depuis des années à intervenir.

L'Allemagne jouit d'un grand soutien en Syrie. Elle a également les moyens économiques de reconstruire les villes syriennes. Le million et plus de Syriens qui vivent en Allemagne soutiendraient ce processus de reconstruction.

En 2018, Volker Treier, alors responsable du commerce extérieur à l'Association des chambres de commerce et d'industrie allemandes, a déclaré à n-TV.de que l'industrie allemande n'attendait que le « feu vert » politique. « Nous avons reçu à plusieurs reprises des demandes circonspectes de la part de nos entreprises membres au sujet de la Syrie », a-t-il déclaré. « Une fois la guerre terminée, l'économie allemande sera généralement prête à contribuer à la reconstruction du pays. »

L'Allemagne dispose de plusieurs avantages décisifs par rapport à d'autres pays qui souhaiteraient s'impliquer en Syrie. Un million de Syriens vivent actuellement en Allemagne en raison de la guerre civile. Cela représente environ 5 pour cent de la population totale de la Syrie ! Nombre de ces réfugiés, qui souhaitent rentrer chez eux, veulent une alliance avec l'Allemagne, et non avec l'Iran. Il s'agit là d'un facteur important à prendre en considération.

Le site web de la Bundeswehr allemande indique à propos de ces Syriens : « Beaucoup d'entre eux ont un niveau d'éducation bien supérieur à la moyenne syrienne. Ils ont souvent obtenu des qualifications encore plus élevées en Allemagne. Il est juste de parler de la « future génération » de la Syrie. À Berlin et à Damas, il y aura probablement un grand intérêt à pouvoir utiliser leur force, leurs compétences et leurs contacts au profit de la Syrie au « jour de la reconstruction ». [...]

« Pour l'économie allemande, les contacts personnels et les liens étroits de nombreux Syriens avec leur pays d'origine pourraient ouvrir la voie à de nouvelles relations commerciales. Cela leur donnerait un avantage décisif sur leurs concurrents internationaux pour l'attribution des contrats d'aide à la reconstruction. »

On peut s'attendre à ce que l'Allemagne et la Syrie forment bientôt une alliance.

La prophétie indique clairement qu'il y aura un affrontement spectaculaire dans un avenir proche entre l'Allemagne et l'Iran (expliqué dans mon livret gratuit *Le roi du sud*). L'Allemagne s'emploie désormais activement à s'opposer à l'Iran dans la région. Ce faisant, elle construit l'alliance du Psaume 83, qui inclut la Syrie. Cette alliance est sur le point d'affronter l'Iran sur le plan militaire !

Lorsque l'Allemagne aura conquis l'Iran, elle contrôlera, avec les Arabes modérés, toutes les nations qui étaient alliées à l'Iran. Le monde en sera choqué à bien des égards. Les gens commenceront à voir quel genre de superpuissance l'Allemagne est devenue.

Les événements spectaculaires survenus le week-end dernier en Syrie ont poussé le monde vers l'accomplissement de cette prophétie et de plusieurs autres. La prophétie est la clé pour comprendre la véritable importance des actualités mondiales. Continuez à suivre la *Trompette* pour rester au courant de ces développements au fur et à mesure qu'ils se déroulent sous nos yeux.